

# TRIP

## Territoires et Réseaux d'Initiative Publique

4 et 5 juin 2008

### Bilan d'étape du WiMAX

Patrick VUITTON

*Délégué général - Avicca*

- ↪ 1. Plusieurs technologies pour couvrir les zones blanches, à utiliser en cohérence
- ↪ 2. Le glissement de planning dans les équipements WiMAX
- ↪ 3. Les limites de la bande 3,5 GHz
- ↪ 4. Des perspectives à l'échelle internationale toujours importantes
- ↪ 5. Un frein évident, la très forte concentration des FAI et leurs stratégies
- ↪ 6. Une procédure non optimale
- ↪ 7. Un premier déploiement grâce aux financements des collectivités
- ↪ 8. L'importance de licences détenues par collectivités
- ↪ 9. Les aléas du WiMAX sont à remettre dans une perspective de moyen terme
- ↪ 10. Tirer les leçons dans la perspective du « dividende numérique » et du Très haut débit